

Dramatischer Club "Die Regentaler" 1908 e.V.

Vereinsjahr 1978

13.01.1979

Faschingsball. Die Kapelle „The Letters“ sorgte für Stimmung unter den rund 400 Ballbesuchern.

02.02.1979

Vorstandssitzung. Beschlossen wurde, für rund 15 bis 20 Mitglieder Trachtenanzüge anzuschaffen. In Zusammenarbeit mit dem Bezirksheimatpfleger Dr. Eichenseer wurde in mehreren Sitzungen die Oberpfälzer Tracht entwickelt.

07.04.1979

Rund 400 Besucher waren von dem Theater „Hochzeit is - Hochzeit ist“ begeistert.

23.06.1979

Der Vereinsausflug nach Werfen in Österreich fand am 23. und 24. Juni 1979 statt. Die Rückfahrt führte über Salzburg-Rosfeld-Höhenstraße zur Zeiseralm.

18.08.1979

Erstmals wurde auf dem Schulhof der Realschule ein Sommernachtsfest veranstaltet.

15.09.1979

Mit der neuen Oberpfälzer Tracht beteiligten sich Mitglieder an der Trachtenschau im Donau-Einkaufszentrum in Regensburg.

06.10.1979

In der Gaststätte Eglseder wurde im Beisein des Bezirksheimatpflegers Dr. Eichenseer die neu geschaffene Oberpfälzer Tracht der Presse vorgestellt.

14.10.1979

Der Dramatische Club erreichte durch die starke Beteiligung beim Volkswandertag in Regenstauf den 2. Platz.

01.11.1979

Generalversammlung mit Neuwahl: 1. Vorstand Hans Schottenhammel, 2. Vorstand Franz Dirmeier, Kassier Josef Schuster und Schriftführer Michael Rengstl.

November 1979

Das Theater „Ferien am Almhof“ oder „D'Susi ihr G'Spusi“ sahen 470 Besucher.

22.12.1979

Weihnachtsfeier in der Jahnhalle. Festlich gestaltet wurde der Abend mit einem Einakter, Musik und Gesang durch die eigenen Gruppen.